



الشروط والأحكام **Terms and Conditions**

- يجب أن يتم الدفع باستخدام بطاقات الائتمان، للشركات، فيزا سيجنتشر للمشاريع الصغيرة والمتوسطة من البنك التجاري.
- Payment must be made with a Commercial Bank Credit, Corporate or Visa Signature Credit Card for SME.
- يجب على العميل أن يقوم بطلب الخصم قبل إتمام عملية الدفع.
- Customer needs to ask the merchant for the discount before payment.
- لا تنطبق هذه العروض على المشتريات التي تتم عبر الإنترنت.
- Not applicable on online payments.
- لا يسرى هذا العرض بالتزامن مع أي عروض أخرى.
- Discount is not applicable in conjunction with any other promotion.
- موظفو البنك التجاري مؤهلون للاستفادة من الخصومات بغض النظر عن فئة البطاقة التي پستخدمونها.
- Commercial Bank's staff are eligible to avail the mentioned discounts when presenting their staff ID, regardless of the type of card they are using.
- تسرى هذه العروض من 25 مايو 2024 وحتى 31 دىسىبر 2024.
- These offers are valid from 25 May 2024 till 31 December 2024.
- الكحول والتبغ غير مشهولة في عروض الأطعمة والمشروبات.
- Food and beverage discounts exclude alcohol and tobacco.
- إن العرض في أوزون النادي الرياضي والنادي الصحى لا تتضمن الباقات والعروض الترويجية ومنتجات البيع بالتجزئة.
- The offer at Ozone Gym & Spa excludes packages, promotions, and retail products.
- يشمل العرض في في فندق لاسيجال المزايا التالية:
- The offer at Le Cigale Hotel includes:
- 15% خصم على أفضل الأسهار المتاحة للغرف والأحنحة.
- 15% discount on best available rate for room and suites.
- يتم تقديم بوفيه إفطار مجانى في مطعم لاسيجالون لكل إقامة فندقية.
- Complimentary buffet breakfast served at Le Cigalon Restaurant - per stay.
- ترقية مجانية إلى فئة أعلى من الغرف المحجوزة (حسب توفر الأماكن).
- Free upgrade to higher category of room booked (subject to availability).
- تسجيل خروج متأخر حتى الساعة 6:00 مساءً-حسب توفر الأماكن.
- Late check out until 6:00 pm- subject to availability.
- تسجيل الدخول داخل الغرفة.
- In-room check in.
- دخول مجاني إلى أوزون النادي الرياضي وحمام السباحة الداخلي.
- Free access to Ozone gym and indoor swimming pool.
- إنترنت مجاني وعالى السرعة داخل الغرفة.
- Free in-room high speed internet access.
- يشمل العرض في لا سيجال تريتور المنتجات التالية: الشوكولاتة المصنوعة محلياً، والكعك، والمعجنات، والمخبوزات، والآيس كريم، والطبق اليومى، المواد الغذائية الجاهزة للطلبات الخارجية فقط (الحد الأدنى للإنفاق هو 199 ريال قطرى).
- The offer at La Cigale Traiteur is applicable on the following: home-made chocolate, cakes, pastry, bakery, ice cream, daily plat du jour, and other food items ready for pickup (minimum spending is QAR 199).

16001

رقم الترخيص 2024/3925